



◀ **Im Renneverall: Kürner (links) und Wetzelsberger (re.) mit Joe Lechner.**

▲ **Harald Wetzelsberger (li.) und Gerhard Kürner mit Helm und Rennstiefeln.**

Fotos: „Krone“, Martin Petz/biker.com

Zwei Unternehmens-„Sprachrohre“ lebten ihre Renn-Leidenschaft aus Das Drehen am Motorrad-Gasgriff nicht verlernt

Foto: Helmut Salzbacher

Den Businessanzug mit dem Renneverall tauschten zwei smarte Herren, die normalerweise nur in ihren Jobs „Vollgas“ geben: Gerhard Kürner, Kommunikationschef der voestalpine, und Raiffeisenlandesbank-Pressesprecher Harald Wetzelsberger lebten und kosteten ihre PS-Leidenschaft beim Enduro-Rennen in

Ampflwang aus. Wie Profis drehten sie am Gasgriff und legten trotz Schlamm schnelle Runden hin – gelernt ist eben gelernt!

„Joe“ Kürner und Wetzelsberger führen nämlich schon in jungen Jahren Rennen. Ergebnis: Platz neun in der Hobbywertung und ein dickes Lob von „Altmeister“ Joe Lechner.